
 

 

 

 

 

 

 

１０月２７日（金）小川町長 島田康弘 様をはじめ、多くの来賓、保護者の皆様をお迎

えし、盛大に学校祭 合唱の部が開催されました。今年は、新型コロナウイルス感染症防止

に係る制限もなく開催し、他学年の合唱も鑑賞することができました。 

この日に向け、各学級とも実行委員やパートリーダー、指揮者、伴奏者を中心に、朝に、

昼に、放課後に、そして授業で校舎内外に歌声を響き渡らせ、練習を積み重ねてきました。

順調に練習を積み重ねてきた学級ばかりではなかったと思います。声がでなかったり、男女

の声のバランスが悪かったり、音程がとれなかった学級もあったことと思います。それぞれ

の学級の課題を学級の団結力や絆で乗り越え、当日を迎えました。本番は、各学年各学級と

もに練習の成果を十分に発揮し、最高の合唱を体育館一杯に響かせ、素晴らしい合唱祭とな

りました。 

お忙しいところ、ご参観いただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうご

ざいました。 

＜最優秀賞＞ 

 年 組 曲  名 

１年１組 大切なもの 

２年２組 いのちの歌 

３年３組 あなたへ 旅立ちに寄せるメッセージ 

 

＜指揮者賞＞         ＜伴奏者賞＞ 

年 組 氏 名  

 

年 組 氏 名 

１年１組 〇〇 〇〇 １年１組 

１年２組 

〇〇 〇〇 

〇〇 〇〇 ２年２組 

２年３組 

〇〇 〇〇 

〇〇 〇〇 ２年２組 〇〇〇 〇〇 

３年３組 〇〇 〇〇 ３年１組 〇〇 〇〇 

 

 

 

 ９月２１日（木）生徒会本部役員選挙において、多くの生徒の信任

を得て、会長に〇〇〇〇さん、副会長に〇〇〇〇くんと〇〇〇〇くん、

また、本部役員に〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇

〇〇さんが当選し、１０月２７日（金）の学校祭 合唱の部の途中で

認証式を行い、正式に生徒会本部役員となりました。 

選挙演説で、それぞれが生徒会活動について熱い思いを堂々と語っ

ていました。語ったすべてのことを実現するのは、難しいかもしれま

せん。しかし、「現状維持は衰退」とも言います。生徒会活動を新鮮な目で見て、先輩たち

が築き上げてきた校風と伝統を継承するだけでなく、少しでも新たなものを積み上げていっ

てくれることを期待しています。 

生徒の皆さんは、皆さんの選んだ生徒会本部役員を支え、生徒会活動充実のために、協力

していってほしいと思います。 
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 １０月１８日（水）嵐山町Ｂ＆Ｇ海洋センタ

ー周辺コースで第６５回比企地区中学校駅伝競

走大会が男子３３チーム、女子３０チームの参

加のもと開催されました。晩秋とは思えない暑

さの中でしたが、選手はそれを感じさせない軽

快な足取りで、比企路を全力で駆け抜けていま

した。東中は、男子３チーム、女子２チームが

出場し、以下のような成績を収めました。   

一人一人が自分のため、そしてチームのために”全力は

美なり”を体現する走りで、襷を繋ぐ姿は、応援している

人に感動を与えていました。 

なお、男女ともＡチームが２位となり、明後日１１月４

日（土）に熊谷スポーツ文化公園で開催される埼玉県駅伝

大会に出場します。上位に入賞すると、全国大会や関東大

会へ出場することになります。全員が悔いのない走りができることを祈っています。 

＜男子＞ 

 チーム名 １区 ２区 ３区 ４区 ５区 ６区 

２位 A 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 

６位 B 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 

23位 C 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 

＜女子＞ 

 チーム名 １区 ２区 ３区 ４区 ５区 

２位 A 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇〇 〇〇 〇 〇〇〇 〇〇〇 

25位 B 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇 〇〇〇 〇〇 〇〇〇 

                             ※太字＆網掛け・・・区間賞 

 

 

 小学校では、低学年から食育の授業に取り組み、食べることの

大切さを学んできました。本校でも初めて、小川小学校の加藤 

早（さき）栄養教諭をお招きし、１年生各学級１時間でしたが、

「食の重要性について考えよう」をテーマに授業を行っていた

だきました。その中で、中学生は体をつくる時期であり、生命保

持のエネルギーにあわせて、成長のためのエネルギーが必要であること、運動をしていれば、

その時に使うエネルギー分も補給しなければいけないこと等をお話しいただきました。その

エネルギーを摂取できるように、給食では主食、主菜、副菜、汁物、乳製品をバランスよく

提供しているそうです。あらためて、自分の食について見直してもらいたいと思います。 

 

 

 郷土を描く児童生徒美術展において、以下のような成績を収めました。おめでとうござい

ます。なお、〇〇 〇〇さんの作品「槻川の遊歩道」は１２月２３日（土）・２４日（日）に

埼玉県立近代美術館で開催されます中央展覧会に出品されます。 

 

特選  〇 〇〇〇   〇〇 〇〇 

入選  〇〇 〇〇   〇〇 〇〇   〇〇 〇   〇〇 〇〇 

おめでとうございます 

秋の比企路を駆ける 

食の重要性について考えよう 


